

**EL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN OCASIÓN DEL QUINTO ANIVERSARIO DE LAS ELECCIONES DE LA ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE DEL AÑO 2017 CONVOCADA POR EL COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS NICOLÁS MADURO MOROS, PARA LA PAZ, BIENESTAR Y LA UNIÓN DE LOS VENEZOLANOS Y VENEZOLANAS EL 30 DE JULIO DE 2017**



*“... la voluntad inquebrantable de millones de hombres y mujeres alcanzó, con el voto popular, el triunfo de la Paz. La elección de la Asamblea Nacional Constituyente, puso fin a la violencia que la derecha fascista pretendió imponer en nuestra Patria. ¡NO volverán!”*

**NICOLÁS MADURO MOROS**

**COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS**

*“Honramos esta fecha heroica en la historia de Venezuela, donde se plasmó la voluntad de todo un pueblo derrotando al fascismo y ratificación del camino democrático, y de construcción pacífica de las transformaciones anheladas por nuestro pueblo, hoy nosotros somos el país de América más estable políticamente y se logró gracias a la conciencia de nuestro pueblo y la conducción de nuestro compañero presidente Nicolás Maduro, somos pueblo invencible y así lo hemos demostrado una y mil veces, el imperialismo y sus lacayos no podrán destruir nuestra patria porque en unión Cívico-Militar, Nosotros Venceremos!!!”*

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN**

**PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**



El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV se une al júbilo del pueblo venezolano por la celebración del Quinto Aniversario de la Elección de los integrantes y las integrantes del Poder Constituyente Originario de la Nación, la Asamblea Nacional Constituyente convocada el 1ero de mayo de 2017 por el Presidente de la República Bolivariana de Venezuela **NICOLÁS MADURO MOROS**, para edificar la paz y derrotar la agresión en contra del pueblo e instituciones democráticas de nuestro país.

La elección del 30 de julio de 2017 fue una acción heroica de voluntad nacional, de paz, de democracia y de ratificación de nuestra determinación como país libre de derrotar toda agresión, en un momento histórico donde desde la Casa Blanca y toda la oposición reunida en un solo plan macabro intentaron no sólo derrocar al gobierno constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, sino además vulnerar los derechos democráticos del pueblo quien heroicamente mostró con su voto en aquella fecha su disposición de defensa a ultranza de la Independencia Nacional como principal estandarte de nuestra patria.

La heroicidad de pueblos como Palo Gordo en el Estado Táchira, cuyos habitantes cruzando el caudaloso río Torbes dieron el ejemplo patriótico de una Nación dispuesta a luchar por establecer la paz, la estabilidad, protegiendo con su ejercicio democrático la Patria, derrotando con su voto al fascismo criminal, ese mismo que mostró su horroroso



rostro quemando gente viva por el color de su piel, por ser o parecer un militante Chavista, que mostró sus garras apuñaleando venezolanos que no compartían su golpismo fascista. Eso lo vimos todos y todas. Eso lo vimos todas y todos los venezolanos en el mundo, el mundo entero lo vio, así como la mística y voluntad inquebrantable de trabajo demostrada por el Consejo Nacional Electoral, como el Plan República desplegado por nuestra gloriosa Fuerza Armada Nacional Bolivariana FANB, derrotaron al fascismo que pretendió evitar que el proceso de elección de los y las Constituyentes se llevara a cabo, logrando una participación de millones de venezolanos y venezolanas quienes manifestaron abiertamente su deseo de vivir en paz y promover las transformaciones necesarias para generar un estado de bienestar, igualdad y justicia social para todos y todas.

La realización de esta elección libre, democrática, universal, directa y secreta ratifica, gracias a la visión estratégica de defensa y preservación de la paz, la defensa de la patria y el amor al pueblo por parte del Comandante Presidente **NICOLÁS MADURO MOROS**, la voluntad de todo el pueblo venezolano, que la República Bolivariana de Venezuela es una Nación independiente y soberana cuya sociedad establece como principios y valores fundamentales la construcción de una sociedad democrática y participativa, multiétnica y pluricultural, que consolide los valores de la paz, la libertad, la igualdad, la



justicia social y el bien común, expresado en la acción y pensamiento del Padre de la Libertad Suramericana **SIMÓN BOLÍVAR** y del Comandante de Todos los Tiempos **HUGO CHÁVEZ**.

Al celebrar este quinto aniversario, desde el Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV, tenemos la clara convicción que este proceso electoral del 30 de julio, se erigió en una manifestación pacífica, digna y democrática del pueblo venezolano en repudio al fascismo violento opositor, con una masiva participación en las urnas electorales, demostrando una vez más la entereza y firmeza de todo un pueblo bolivariano que repudia la violencia y la muerte como forma de expresión política.

En la construcción de las bases y edificación de esta Nueva Época que nos ha convocado a construir el Comandante Presidente **NICOLÁS MADURO MOROS**, en el marco de las **3R.Nets del Buen Gobierno**, estamos seguros que seguiremos venciendo al fascismo, la traición, el crimen de los enemigos de la patria que enarbolan la destrucción de la patria robándose los activos del pueblo, engañando a incautos y autodenominándose en cargos ilusorios para sus fechorías y crímenes, vamos en perfecta unión Cívico-Militar de las patriotas y los patriotas a seguirlos derrotarlos y defender la patria que nos legaron nuestros Libertadores.

Somos una generación llamada a darle felicidad, prosperidad, paz y unión a todos y cada uno de los



venezolanas y venezolanos sin distingo alguno, y de la mano de nuestro Conductor de Victorias, el Presidente Pueblo, el Conductor de Victorias, **NICOLÁS MADURO MOROS**, lo lograremos, que nadie lo dude, porque somos pueblo de Libertadores y estamos en una patria bendecida, por eso que en unidad de los patriotas y las patriotas, Nosotros Venceremos!!!.

**QUE VIVA LA PATRIA!!!**

**UNIDAD, LUCHA, BATALLA Y VICTORIA**

**NOSOTROS VENCEREMOS!!!**

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los treinta días de julio de 2022, a 23 años de la Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional.

**DIOSDADO CABELLO-RONDÓN  
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**